

Laura Eisenhower Updates ~ 30. Juni 2019

gefunden auf [TheEarthPlan](#)



Quelle: [Laura Eisenhower](#)

Du kannst genetische Schäden und die DNS-Schädigungen und jeden anderen Schaden heilen – weisst du warum? Weil alles mit einer Energieverzerrung begann, einem Krieg, einem Trauma, einem Fluch oder einer Infiltration – einem Agens im Äusseren, das noch immer irgendeine Art von Verbindung zu unserer Biologie hat, selbst wenn diese Biologie nicht mit diesem aktuellen menschlichen Gefäss übereinstimmt.

Es begann mit der Hybridisierung, der Manipulation des inkarnierten Bewusstseins, mit Umkehrcodes, explodierten Planeten, die uns in einer niederen Dichte versenkten – auch mit Holocausts und Kataklysmen, die unseren Planeten aus seiner Achse warfen, was es dem falschen Matrixsystem vereinfachte, sich zu etablieren. Es fing mit der Reversal Grid (Gitterumkehr) -Technologie an, um unsere Lebenskraft abzusaugen; der Kontrolle der Sternentore und der Infektion von Ley-Linien mit dunklen Energien durch rituellen Missbrauch. Zum Beispiel sind Plutonium (Pluto), Uran (Uranus) Planeten, mit denen wir verbunden sind, und unsere Organe ebenso – jedoch kann es uns auch töten ...

Diese hohe Dichte ermöglicht uns keine Zirkulation mit dem Rest unserer mehrdimensionalen Körper, so dass wir in einer Welt leben, die Gifte und Toxizität enthält, die Krankheiten verursachen. Unsere höheren Fähigkeiten werden als Waffen [gegen uns] benutzt, so dass sie uns zerstören, anstatt wir zu ihnen erwachen – wegen des Verlustes der bewussten Verbindung zu ihnen, wegen des Schleiers oder des Netzes, in das wir eingeschlossen sind, wodurch Abfall und Verschmutzungen aufgebaut werden ohne ein reinigendes Agens, ausser dem, für das wir bezahlen, was nur vorübergehende Erleichterung bringt und den Tod unvermeidlich aufrecht erhält.

Alchemie ist jetzt verfügbar. Uns wurde niemals gelehrt, was das wirklich bedeutet. Jetzt, da wir

das einschalten, was bislang schlafend war und uns selbst erlauben, Codes und Energien durch die Schwingungen von Liebe und Respekt zu teilen anstelle von Konkurrenz oder Eroberung – können wir die Reparaturarbeiten durchführen. Es wird von Gitterarbeiten gesprochen, die gleichbedeutend sind mit der Reparaturarbeit an der DNS. Jedes Mal, wenn du Liebe und Weisheit wählst, bist du ein Teil dieser Kraft, die den Spirit hereinbringt. Es ist nicht das Dogma der Religion, es ist die Freiheit, du selbst zu sein in Hingabe an deine eigene höhere Wahrheit, die zu einer Lebensweise werden kann.

Wir begannen rein, vollkommen und fortgeschritten – fähig, vom Physischen zu kommen und zurückzugehen, wie es uns gefiel. Wir spielten mit der Idee der Macht (Universum des Freien Willens) — es verursachte Schaden, und nun heilen wir Millionen und Abermillionen von Jahren der Fragmentierung und integrieren alle Teile von uns, die zuvor miteinander im Krieg standen.

Sie spielten die Wurzel-Rassen gegeneinander aus, so dass wir nicht das erreichen konnten, was wir jetzt tun. Den Feind zu überwältigen bedeutet, die Gedankenkontrolle und das negative Ego zu überwinden, dem Fluss des Spirit zu erlauben, vollständig in dein Wesen einzutreten, und keine Angst vor der Schattenarbeit zu haben, die Schattenkräfte offenzulegen bedeutet, genau diese Arbeit zu tun. Unsere unbewussten Aspekte sind es, die uns tatsächlich auf einer weitgefasteren Ebene uns mehr schaden als alles andere. Lasst uns den Waffen und Angriffen erlauben, uns für den Rest von uns selbst zu erwecken, statt uns weiter zu versklaven!

~~~~~\*~~~~~\*~~~~~\*~~~~~\*~~~~~\*~~~~~\*~~~~~\*~~~~~\*~~~~~

Menschen erschaffen ihre eigenen Geschichten, die vielleicht nichts mit der Wahrheit der Situation zu tun haben.

Annahmen und Prognosen sind gefährlich. Sie wollen die Fakten – stelle die Fragen und drücke aus, weswegen du dich unwohl fühlst oder bedroht oder von jemandem verwirrt oder irgendetwas. Der Magier ist die höchste Oktave des Mentalkörpers – er hat die Kraft, zu heilen, und grossartige Dinge zu manifestieren und die Harmonie aufrechtzuerhalten.

Das Festhalten an dieser Schwingung kann uns helfen, klarer zu erkennen, wer wer ist. Um diese Schwingung zu halten, bedarf es Demut und Neugierde. Von dort aus können wir uns besser auf unseren ‚Schwachsinn-Anzeiger‘ zählen, den wir aktuell ablesen. Jeder verdient eine Chance, gehört zu werden, bevor wir unserem Verdacht freien Lauf lassen ...